

Naturschutz-Preis 2024

der Ortsgruppe Frankenwald Ost
des BUND Naturschutz in Bayern e.V.



wird verliehen an:

Familie Thorsten & Helene Franz aus Löhmar – Schwarzenbach am Wald

für die Initiative „Frankenwälder Streuobsthof“

Familie Franz erzeugt seit 2013 nach den strengen Bioland-Richtlinien als eine der wenigen Berufs-Imkereien in Deutschland hochwertige Honige, Aufstriche, Seifen und weitere regionale Köstlichkeiten. Ihre ökologisch wertvollen Streuobstwiesen mit hochstämmigen alten Obstsorten sind zudem ein wertvoller Beitrag für den Artenschutz und die heimische Biodiversität. Ihre Bienen leisten einen wichtigen Beitrag für die Bestäubung von Blütenpflanzen im Frankenwald.

Ein innovativer Schritt für eine zukunftsfähige Landwirtschaft und ein großer Gewinn für die Artenvielfalt in unserer Kulturlandschaft.

Wir wünschen weiterhin viel Erfolg und noch mehr gute Ideen.

Klaus Schaumberg
1. Vorsitzender
der Ortsgruppe Frankenwald Ost

Schwarzenbach am Wald, 13. November 2024